

MAZ vom 05.11.2008

900 Jahre Queckborn: „Querbeet“ und „Dreschflegel“ kommen

Queckborn (pm). „Alich hatt“ moll en Kerle ...“ „Ean schiene Owend ean platt met allem, was uus Frauen (owwer die Männer) so bewegt: natürlich die Mannsleut, die Weibsleut, die Keann, die Figur, wej kriet mer alles inner aan Hout?, uus Dorf: kurz gesaat: des Leawe ‚querbeet‘“ – so laden die Vereinsgemeinschaft 900 Jahre Queckborn und die Evangelische Kirchengemeinde zu einem im wahrsten Sinne des Wortes Herz-erfrischenden Konzert ‚off platt‘ ein. Zum zweiten Mal in Queckborn zu Gast ist die Gruppe „Querbeet“. Am Samstag, 29. November, ist nun „Querbeet“ gemeinsam mit der Gruppe „Dreschflegel“ zu Gast in der Mehrzweckhalle Queckborn. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr, Einlass ist ab 18.30 Uhr. *Karten gibt es zu 8 Euro im Vorverkauf bei Manfred Heßler (06401-7780).*